
ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO VELHO

EMPRESA DE DESENVOLVIMENTO URBANO - EMDUR
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSELHO DE

ADMINISTRAÇÃO DA EMPRESA DE DESENVOLVIMENTO URBANO –
EMDUR, REALIZADA NO DIA ONZE DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS

MIL E VINTE QUATRO.

Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e
quatro (11/11/2024), no horário agendado das 10 (dez) horas,
de modo virtual, com uso do aplicativo da internet “Google
Meet”, no endereço https://meet.google.com/nws-kyci-kcj, em
Assembleia Geral Ordinária do Conselho de Administração –
CONSAD da Empresa de Desenvolvimento Urbano – EMDUR
do Munícipio de Porto Velho/RO, reuniram-se os Membros
JOSÉ ROBÉRIO ALVES GOMES, Presidente do Conselho de
Administração da EMDUR, portador do CPF nº 351.727.892-
00; GUSTAVO BELTRAME, Primeiro Vice-Presidente do
Conselho de Administração da EMDUR, portador do CPF nº
277.241.918-59; VICTOR DE OLIVEIRA SOUZA, Segundo
Vice-Presidente do Conselho de Administração da EMDUR,
portador do CPF nº 917.066.102-20; LUIZ FERNANDO
COUTINHO DA ROCHA, Primeiro Secretário do Conselho de
Administração da EMDUR, portador do CPF nº 853.662.269-
53; DIEGO MUNIZ MIRANDA DE LUCENA, Segundo
Secretário do Conselho de Administração da EMDUR,
portador do CPF nº 512.133.972-00; ÁLVARO LUIZ
MENDONÇA DE OLIVEIRA, Terceiro Secretário do
Conselho de Administração da EMDUR, portador do CPF nº
289.716.982-68; e WEVERTON KELVIN SILVA
DAMACENA, Conselheiro Eleito, Representante dos
Empregados da EMDUR, portador do CPF nº 016.405.722-60;
para tratar da PAUTA: (1) Balanço da Abertura do Natal Porto
Luz, no Parque da Cidade; (2) Assuntos Gerais. Aberta a
reunião no modo virtual, o Presidente do CONSAD, José
Robério Alves Gomes, cumprimentou a todos e logo abriu a
palavra ao Presidente da EMDUR, Conselheiro Gustavo
Beltrame, para discorrer sobre a abertura da Natal Porto Luz. O
Conselheiro Gustavo destacou que na sexta-feira (08/11) foram
realizados os testes da iluminação no início da noite, com a
presença do Prefeito; que a chuva atrapalhou e atrasou os testes
e a presença dos demais Prefeitos presentes no evento da
Associação Rondoniense dos Municípios; que no sábado
(09/11) foram realizados os ajustes, especialmente os pontos
que foram danificados pela chuva e vento; que no domingo
(10/10) os portões do Parque da Cidade foram abertos às 17
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horas e as luzes foram acesas entre às 19h30min e 20 horas;
que a decoração natalina deixou o parque muito bonito e que a
abertura para o público foi um sucesso absoluto; que os
comentários da imprensa são todos positivos; que serão 54
(cinquenta e quatro) dias de evento, e que todo e qualquer
ajuste necessário será feito no período pelas empresas
contratadas, com apoio da EMDUR. O Presidente Robério
apontou que o Parque está mais bonito do que o esperado; que
todos o comentários que observou dos formadores de opinião,
sejam jornalistas ou políticos, são positivos; que, de fato, o
Natal Porto Luz superou os anos anteriores; Complementando,
o Conselheiro Gustavo retratou que os eventos de Natal no
Parque vão até o dia 07 de janeiro, alcançando um período da
nova Gestão do Município; que em razão de comentários e
interesse de vereadores nos valores do contratos das atrações
do Natal, a EMDUR elaborou um cálculo, considerando os dias
de evento e a estimativa de público, frente ao valor total do
investimento, e chegou a quantia de R$ 5,00 por visitante, um
valor baixo diante dos atrativos de tamanha beleza e emoção. O
Conselheiro Kelvin sugeriu que a EMDUR elaborasse um
relatório circunstanciado apontando o aumento do número de
atrações, a ampliação da utilização do espaço do Parque e a
maior quantidade de dias, o que justifica o valor do
investimento atual; o
Presidente Robério comentou sobre o valor da Roda Gigante,
sendo que o Conselheiro Gustavo destacou que a atração veio
com cerca de 2 (dois) metros abaixo do previsto e que o
pagamento deve ser glosado proporcionalmente. O Conselheiro
Álvaro disse que a EMDUR está de parabéns, pois o Natal
Porto Luz está muito bem organizado; que as críticas virão, só
que a atual Gestão sempre foi pautada na lisura e na
economicidade; isso ficará claro na confrontação dos números
totais do investimento com o público presente; que a EMDUR
deve buscar a divulgação de todos os números, o que facilitará
a compreensão de todos. O Presidente Robério registrou que as
críticas dos valores não vieram a público, sendo que as novas
atrações e a grandiosidade das atrações de Natal no Parque são
suficientes para respaldar o investimento. O Conselheiro
Gustavo disse que analisou a estimativa de gastos com a
decoração natalina de outros entes estatais e verificou que os
investimentos da EMDUR estão proporcionalmente e
percentualmente equilibrados; que o Parque está com atrações
incríveis, que a população presente está encantada, que existe
uma procura constante da roda gigante, o que demonstra o
retorno e a eficiência do investimento. O Conselheiro Victor,
concordando com o Presidente da EMDUR, disse que todos os
números devem ficar abertos, em todas as Secretarias. Em
resposta ao Presidente Robério, o Conselheiro Gustavo
mencionou que a segurança do Parque para os eventos de Natal
está bem assistida, com a presença do Bombeiro Civil, dos
Monitores e dos Vigilantes contratados para esse fim. Em
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Assuntos Gerais, o Conselheiro Kelvin propôs que a próxima
reunião do CONSAD seja realizada presencialmente no Parque
da Cidade, para constatação de todas as instalações do Natal
Porto Luz, com anuência dos presentes. Encerradas as
discussões e inexistindo novos assuntos a tratar, a reunião foi
encerrada, e eu, Luiz Fernando Coutinho da Rocha, 1º
Secretário do CONSAD, lavrei a presente ata, acompanhada de
um print de tela da videoconferência, que após lida e aprovada,
vai assinada por todos.
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